



INTERNACIONALIZACIÓN ■ ESTADÍSTICA DE LA COMISIÓN EUROPEA

# Salamanca, séptima universidad europea que recibe más Erasmus

■ Ha subido un puesto respecto al año anterior y está por encima de "La Sapienza" de Roma y de Florencia ■ Según los datos del curso 2010-2011, acogió a 1.166 estudiantes

R.D.L.

La Universidad de Salamanca es uno de los siete destinos preferidos por los alumnos extranjeros para disfrutar de una estancia en el exterior como Erasmus. Según la estadística de la Comisión Europea correspondiente al curso 2010-2011, la institución académica salmantina ha pasado del octavo al séptimo puesto en un año gracias a que ha experimentado un ligero incremento de alumnos mientras que otros centros han perdido Erasmus.

En concreto, la Universidad de Salamanca recibió en el curso 2010-2011 a 1.166 Erasmus, 14 más que en el periodo 2009-2010, situándose por delante de la Autónoma de Barcelona, que el año anterior ocupaba el séptimo puesto y ahora está en el lugar decimotercero con 1.044 estudiantes recibidos (-110). Asimismo, la institución de enseñanza salmantina gana puestos respecto a importantes centros como "La Sapienza" de Roma o la Universidad de Florencia, en noveno y duodécimo lugar, respectivamente, de la lista de los cien centros que acogen más Erasmus.

La Universidad de Granada encabeza esta estadística y sobrepasa ya los 2.000 estudiantes Erasmus al año, por detrás, aunque con bastante distancia, están Valencia, la Complutense, Sevilla, la Politécnica de Valencia y la



Estudiantes Erasmus en el encuentro europeo que acogió Salamanca el pasado mes de marzo. /GALONGAR

La Universidad de Granada encabeza esta estadística y le siguen Valencia, la Complutense, Bolonia, Sevilla y la Politécnica valenciana

Universidad de Bolonia (Italia), única institución de fuera de España que se sitúa entre las siete universidades del listado de estudiantes Erasmus.

En cuanto al resto de centros de Castilla y León, Salamanca mantiene una gran distancia con Valladolid, que recibe a la mitad de alumnos europeos que la Universidad salmantina y en el curso 2010-2011 ha bajado del puesto 28 de la lista al 36. Los otros centros

públicos de la Región no están incluido en el ranking de la Comisión Europea.

El pasado curso, 231.410 estudiantes participaron en el programa Erasmus, un 8,5% más que en el periodo anterior pese a que disminuyeron las ayudas destinadas por algunos gobiernos. España fue el primer destino, con 37.432 alumnos (6% más que el ejercicio anterior), seguido de Francia (27.721) y Alemania (24.734).

## LOS DATOS

### ■ FOMENTO DEL INTERCAMBIO.

España volvió a ser en el curso académico 2010-2011 el país que recibió más estudiantes participantes en el programa de intercambio europeo Erasmus y el que envió mayor número al exterior, según los datos difundidos ayer por la Comisión Europea. Además, como es habitual, España fue el principal destinatario de estudiantes Erasmus, con un total de 37.432 alumnos (un 6% más que el ejercicio anterior), seguido de Francia (27.721) y Alemania (24.734), según destacó la comisaria europea de Educación y Juventud, Androulla Vassiliou.

### ■ LAS ESPAÑOLAS, LAS QUE MÁS RECIBEN.

España también copa la lista de los centros académicos que más alumnos extranjeros reciben, con siete universidades entre las diez primeras. La Universidad de Granada ocupa el primer puesto, con 2.019 alumnos; seguida de la de Valencia, con 1.693; la Complutense de Madrid (1.678); la de Bolonia (Italia, 1.650 estudiantes); y la de Sevilla (1.568). La Politécnica de Valencia es sexta con 1.500 alumnos, mientras que la de Salamanca es séptima (1.166 alumnos), y la Autónoma de Barcelona, décima (1.088). Las otras dos son Bolonia (Italia), con 1.650, y Koebenhans (Dinamarca), 1.116.

### ■ RECURSOS.

Según la comisaria europea, estas cifras habrían sido mayores si hubiera habido más recursos para satisfacer la demanda. En este sentido, reclamó que los próximos presupuestos comunitarios "hagan justicia" a la importancia del programa Erasmus.